

Anlage 1

Manfred Schmidt

Vorsitzender der AfD-Kreistagsfraktion

An den

Landrat des Landkreises Ebersberg

Herrn

Robert Niedergesäß o.V.i.A.

Antrag

Sehr geehrter Herr Landrat Niedergesäß,

für die nächstmöglichen Gremiensitzungen stelle ich folgenden Antrag:

Der zuständige Ausschuß möge empfehlen, der darauf folgende Kreistag möge beschließen:

Im gesamten Schriftverkehr des Landkreises sowie in seinen Verlautbarungen oder sonstigen Veröffentlichungen wird ab sofort die sog. Gendersprache einschließlich der „Gender-Sternchen“ und ähnlichem nicht mehr verwendet.

Maßgebend für den Gebrauch der Amtssprache sind einzig und allein die Empfehlungen des Rats für deutsche Rechtschreibung.

Begründung:

Der Gebrauch gendersprachlicher Elemente ist ab sofort in allen Verlautbarungen des Landkreises Ebersberg zu unterlassen, Die deutsche Sprache als Amtssprache und zugleich auch als unsere Muttersprache genießt den uneingeschränkten Schutz vor allen denkbaren sprachlichen Verwerfungen, und zwar unabhängig davon, ob sie ideologisch begründet werden.

Die Verwendung der sog. Gendersprache stellt einen schleichenden Prozeß innerhalb eines sinnlos betriebenen Kulturkampfes ohne demokratische Legitimation dar.

Freundliche Grüße

Manfred Schmidt, Kreisrat